
                   Настроение отличное

          
        Желания работать нет, но надо

          Работать нет настроения
                  

                    



С малой удачи 
начинается успех.



Тема: Склонение имён 
прилагательных женского рода 

в единственном числе
Цель:
• Узнать, как склоняются имена 

прилагательные женского рода в 
единственном числе.

• Научиться определять падежи 
прилагательных, правильно писать их 
окончания.



Правила работы в паре

1. Думаю сам.
2. Высказываю своё мнение.
3. Выслушиваю соседа.
4. Приходим к общему мнению.
5. Общаемся вежливо и 

доброжелательно.



   
вопросы имён 

прилагательных 
какая? какую?

  
какой?  какою?

          
падеж

 

 
(И.п.) (В.п.)  Р.д., Д.п., 

Т.п., П.п. 
     

окончания
 

 
-ая, -яя -ую,-юю -ой (-ою)

-ей (-ею) 





Как определить падеж имени 
прилагательного в предложении или в 

словосочетании

1. Найти имя существительное,  к которому 
относится имя прилагательное.

2. Определить падеж имени существительного.
3. По падежу имени существительного 

определить падеж имени прилагательного.



Домашнее задание
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Составить пять предложений с любыми 
словосочетаниями, употребив в разных 
падежах имена прилагательные.

Словарное слово - ЭКСКУРСИЯ


